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Ata de N 27/2019, aos dez dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, no 
Centro Educacional Antonio José Alves, teve início a Sessão Ordinária 
Itinerante no Povoado de Lagoa do Timóteo presidida por Ivano Pereira França 
e estiveram presentes os vereadores: Alexandre Carvalho de Oliveira, Arnaldo 
Feraz de Araújo, Cleomar Prado Gusmão,  Edvaldo Santos de Jesus,  Ludovico 
Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz e Núbia de Oliveira Pontes, O senhor 
presidente iniciou com oração, e solicitou que a senhora secretária fizesse a 
chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e 
sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Pediu que fizesse a leitura do 
Expediente do Dia:  

Leitura, Discussão e Votação  

INDICAÇÃO Nº 29, DE 10 DE OUTUBRO DE 2019  

  

  

“Que seja viabilizado um espaço no
Povoado de Lagoa do Timóteo com 
estrutura para ser utilizado como 
centro de convivência cultural ”. 

  

REQUERENTE: Vereador Nubia de Oliveira Pontes 

REQUERIDOS: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

  

Leitura, Discussão e Votação  

INDICAÇÃO Nº 30, DE 10 DE OUTUBRO DE 2019 

  
“Construção da Praça e Área de Lazer
no Povoado de Lagoa do Timóteo.” 

REQUERENTE: Vereador Alexandre Carvalho de Oliveira 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

Leitura, Discussão e Votação  
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INDICAÇÃO Nº 31, DE 10 DE OUTUBRO DE 2019 

  

“Construção de 03 redutores de
velocidade (quebra-molas) na Avenida 
Principal do Povoado de Lagoa do 
Timóteo.” 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

Leitura, Discussão e Votação  

INDICAÇÃO Nº 32, DE 10 DE OUTUBRO DE 2019 

  

“Execução dos serviços de
Pavimentação da Avenida do Posto de 
Saude no Povoado de Lagoa do 
Timóteo.”  

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

Leitura, Discussão e Votação  

INDICAÇÃO Nº 33, DE 10 DE OUTUBRO DE 2019  

  
“Que a sede do DPM do município de

Cândido Sales seja no Distrito de 
Quaraçu.”  

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

Leitura, Discussão e Votação  

INDICAÇÃO Nº 34, DE 10 DE OUTUBRO DE 2019  
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“Execução dos serviços de
Complementação da Pavimentação da 
Rua do Colégio Antônio José Alves no 
Povoado de Lagoa do Timóteo - ”. 

REQUERENTES: Ver. Arnaldo Ferraz de Araújo, Ver. Robson de Oliveira 

 Freitas, Ver. Ludovico Pereira Brito, Ver. Edivaldo Santos de Jesus e Ver. 
Diciano de  

Oliveira Santana 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

Leitura, Discussão e Votação 

INDICAÇÃO Nº35 DE 10 DE OUTUBRO DE 2019   

  
“Reparos e cascalhamento no leito
transitável no Povoado de Lagoa do 
Timóteo”. 

REQUERENTES: Ver. Arnaldo Ferraz de Araújo, Ver. Robson de Oliveira 
Freitas, Ver. Ludovico Pereira Brito, Ver. Edivaldo Santos de Jesus e Ver. 
Dirciano de Oliveira Santana 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

Leitura, Discussão e Votação  

EMENDA MODIFICATIVA Nº 01/ 2019 ao Projeto de Lei - (REFIS 2019 

PROPOSTA POR: Ver. Arnaldo Ferraz de Araújo, Ver. Robson de Oliveira 
Freitas, Ver. Ludovico Pereira Brito, Ver. Edivaldo Santos de Jesus e Ver. 
Dirciano de Oliveira Santana 

Pelo presente e na forma regimental, REQUEIREMOS que o inciso IV, alínea  

a), do Art. 4ª, do Projeto acima tenha a seguinte REDAÇÃO:  

Art. 4º. .....: 
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(...) 

IV – ...: 

1. a) comprovante de pagamento das custas judiciais e honorários, no 
caso de execução fiscal, nos casos necessários; excluindo-se 
desta obrigatoriedade os enquadrados no Cadastro Único para 
Programas Sociais–CadÚnico.  

Considerando se que: 

O projeto de REFIS é para recuperação fiscal, não devendo atingir os 
contribuintes de baixa renda que já estão isentos no Código Tributário 
Municipal 

  

Discussão e Votação  

PROJETO DE LEI  N° 44, DE 15 de AGOSTO DE 2019. 

  

“REFIS 2019. ANISTIA FISCAL
DECORRENTE DE TRANSAÇÃO 
TRIBUTÁRIA. COMPETÊNCIA 
PRIVATIVA DO PREFEITO. QUÓRUM 
QUALIFICADO DE 2/3 DOS 
MEMBROS DA CÂMARA. 
LEGALIDADE.”. 

  

REQUERENTE: Prefeitura Municipal de Candido Sales  

REQUERIDO: Câmara de Vereadores 

Passando para o Pequeno Expediente convidou a representante da 
Associação Erenilza Ferraz que cumprimentou a todos e falou sobre essa 
instituição fundada a mais de um ano e que em 2017 esteve na Câmara e na 
Prefeitura solicitando apoio para esse projeto e infelizmente alguns se 
propuseram ajudar mas ficou só na boa vontade mesmo e que a prefeitura 
contribui com 15 litros de gasolina para o transporte do monitor que é um 
voluntário e todo sábado tem esse compromisso com a associação. Disse ser 
incisiva em suas cobranças e que o secretario de cultura não quis mais 
dialogar com ela. Disse que no inicio era mais voltado para a questão cultural e 

 Rua Luiz Viana Filho | 554 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

7759B7E9381ECE85EBFAF5175BE43398



quinta-feira, 17 de outubro de 2019  |  Ano IV - Edição nº 00187 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 007

Câmara Municipal de Cândido Sales

      CÂMARA MUNICIPAL 
         CÂNDIDO SALES – BAHIA 

            Mesa Diretora  

 

que trabalhasse com a juventude que vem se perdendo nos dias de hoje. 
Inicialmente queriam tira los das ruas e criar um envolvimento. Disse que 
perceberam que a necessidade não era só na questão cultural e passaram a 
atuar em outras áreas. Finalizou dizendo que a comunidade viu a necessidade 
de se organizar para buscar esses mecanismos. Lamentou que a comunidade 
não estivesse presente em peso para desabafar, visto que as cobranças 
sempre existem, mas falta efetividade. Pediu que o povo fizesse parte da 
história para não ficarem só se lamentando. Em seguida a representante da 
localidade Marcia Helena usou a palavra e cumprimentou a todos. Agradeceu e 
parabenizou os vereadores pela iniciativa de levar a Casa da Cidadania a cada 
localidade do município e pediu que acontecesse mais vezes, para que as 
pessoas tivessem conhecimento. Disse que como representante da atual 
administração vem fazendo um trabalho junto a comunidade e corrido atrás de 
melhorias para Lagoa do Timóteo e que nesses três anos já agregaram muitos 
feitos e atenderam muitos anseios da comunidade. Finalizou listando o que já 
realizaram até o momento na comunidade e que foram de suma importância e 
já foram finalizadas, como o Centro de Fisioterapia, a Unidade de Saúde da 
Família com médico e enfermeira e todo atendimento necessário. Falou 
também das obras em realização e as que a comunidade precisa que sejam 
realizadas. O senhor presidente agradeceu pelo apoio e acolhimento dos 
responsáveis pela escola. Em seguida usou a palavra a coordenadora dos 
Desbravadores Valdivia que saudou a todos e agradeceu a Deus pela 
oportunidade de estar nessa tribuna. Disse ter nascido e se criado nessa 
localidade e com o tempo saiu para trabalhar, retornando após alguns anos e 
pode observar que a comunidade evoluiu e cresceu. Disse que a caminhada 
ainda é longa e precisam conquistar muitas coisas e aproveitou para mencionar 
os avanços já alcançados na educação citando a melhora na infraestrutura das 
escolas e a criação do Info Centro. Citou as melhorias na saúde com a 
presença do médico três vezes por semana na localidade e o Centro de 
Fisioterapia. Finalizou falando do esporte e lazer e dos Centros Recreativos e 
deixou claro que ainda não possuem tudo o que precisam e que a 
administração pode sempre melhorar pois são uma comunidade em 
crescimento. Passando para o Grande Expediente o senhor presidente 
convidou para usar a palavra a vereadora Núbia de Oliveira Pontes que 
cumprimentou a comunidade e falou da alegria em estar na localidade. Disse 
da importância de ouvir as pessoas usarem a tribuna livre e que embora não 
tenha tido votos na localidade é vereadora de todo o município e trabalha pelo 
povo em geral, e que sua responsabilidade é sempre muito grande e todo os 
seus compromissos de campanha já foram realizados para gloria de Deus. 
Disse que trabalha pela saúde e pela qualidade de vida dos munícipes. 
Finalizou dizendo das dificuldades que o município enfrenta devido a dívida 
fundada que já ultrapassa os sessenta milhões e ainda assim a administração 
não tem deixado faltar o básico e vem trazendo investimentos em diversas 
áreas através do apoio dos deputados. Em seguida usou a palavra o vereador 
Cleomar Prado Gusmão que saudou a todos e falou da importância de levar a 
Casa da Cidadania a todas as localidades e que as demais localidades 
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também estão cobrando. Disse que é importante mostrar o trabalho dos 
vereadores e ouvir as demandas do povo. Disse ter um amor todo especial por 
esse povoado e apresentou na Casa um projeto para implantação da Terceira 
Idade em Lagoa do Timóteo. Parabenizou a amiga Marcia Helena por encarar 
um trabalho tão dificultoso que é administrar um povoado. Disse adorar falar de 
associações e sonha que as comunidades tenham sustentabilidade em cima 
das associações. Finalizou parabenizando as associações de Lagoa do 
Timóteo por terem iniciativas e disse crer que logo terão grandes resultados. 
Falou sobre o trabalho da prefeita e disse que ela não tem medido esforços 
para realizar os trabalhos. Em seguida usou a palavra Edvaldo Santos de 
Jesus que cumprimentou a todos e falou da importância das associações. 
Disse ter esperado que as pessoas hoje cobrassem mais e que sempre escuta 
as pessoas falarem da falta de segurança e da administração de Lagoa do 
Timóteo e hoje ele está vendo algo diferente e inclusive gostaria de 
parabenizar a localidade pelas iniciativas na área do esporte, lazer e cultura 
pois as demais localidades estão sem nenhum projeto nessas áreas. Falando 
de saúde mencionou o hospital de Candido Sales que encontra se numa 
situação precária e que as pessoas estão tendo medo de irem lá. Finalizou 
dizendo da falta de informações nos povoados por falta de uma gestão que lida 
de frente a frente com a população e deixa de saber o que o povo está 
precisando. Em seguida usou a palavra o vereador Alexandre Carvalho de 
Oliveira que cumprimentou a todos e disse da felicidade em poder estar nessa 
localidade. Agradeceu ao diretor da escola por te los recebido com muita 
atenção. Disse que cada governante tem 4 anos para governar e trabalhar e 
que é necessário planejamento e comprometimento. Disse que sente muito 
pelas dificuldades financeiras que nosso m município enfrenta e que na 
verdade todo o país sofre essa dificuldade e não iria entrar nesse mérito no 
momento. Falou da dificuldade por só ter a prefeitura como oferecedor de 
emprego. Disse que seu trabalho tem sido em prol de buscar outras 
alternativas para o município e que ele é um grande sonhador e nada o abala e 
tem buscado muito na área do agro negocio e pediu apoio de todos diante dos 
seus projetos que buscam caminhos e que nunca falta iniciativa dele. Finalizou 
dizendo da importância das associações que auxiliam e viabilizam no caminho 
do desenvolvimento. Em seguida o senhor presidente agradeceu a policia 
militar pelo apoio e explicou a ausência do vereador Paulo, explicou que o 
vereador Diciano Santana não compareceu por que sofreu a perda daquele 
que ele considerava como pai e explicou a ausência do vereador Robson que 
tinha uma viagem marcado a Salvador naquela noite. Em seguida usou a 
palavra o vereador Arnaldo Ferraz de Araújo que cumprimentou a todos e falou 
da alegria quando levam a Casa as localidades, quando aproxima o poder 
público ao povo. Disse que quando a politica é feita de encontra ao povo 
acumulamos menos prejuízos. Disse que desde o governo anterior vem 
debatendo de encontro a isso, pois não é razoabilidade no encastelamento na 
prefeitura e se tivéssemos uma cultura de audiências públicas, inclusive na 
construção do orçamento os recursos seriam melhores administrados. Falou da 
importância do esporte e lazer para minimizar as vertentes da violência. Falou 
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da divida fundada e da impossibilidade de firmarmos convênios e que estamos 
presos somente as emendas impositivas. Finalizou lamentando que 
comunidades com os portes das que temos não tenham coleta de lixo 
frequente e seletiva. Em seguida usou a palavra o vereador Ludovico Pereira 
de Brito que saudou a todos e falou da satisfação em ser representante do 
povo. Disse que precisa parabenizar Lagoa do Timóteo pela administração e 
que gostaria de dizer o mesmo de Barra do Furado, porem lá é diferente tem 
diversas dificuldades principalmente na área da saúde com falta de 
medicamentos e problemas na ambulância que vive quebrada. Disse ainda que 
a quadra poliesportiva de Barra do Furado encontra se abandonada mesmo 
que suas cobranças sejam diárias. Finalizou dizendo ser seu primeiro mandato 
e da felicidade na confiança que o povo teve com ele, e que sente se triste 
pelas dificuldades que o povo enfrenta, por ver mães e pais de família 
passarem necessidades e muitas vezes até fome por terem seus pagamentos 
atrasados a vários e vários meses e essa sensação de impotência o incomoda 
e entristece muito. Em seguida usou a palavra o vereador Ivano Pereira França 
que cumprimentou a todos e disse da satisfação em ver a comunidade reunida 
nessa noite e que sua alegria é especialmente por ouvir que essa comunidade 
tem evoluído e que os munícipes estão sendo bem atendidos em suas 
necessidades e que as extensões também estão sendo respeitadas. Falou do 
trabalho dos vereadores que não poupam esforços para buscar que melhorias 
cheguem ao município. Falou da Policlínica Regional e da digital dos 
vereadores naquele projeto e pediu que a secretaria de saúde reunisse com 
agentes de saúde e explicasse sobre os agendamentos. Pediu que as criticas 
fossem sempre construtivas em prol dos benefícios e que politica fosse feito no 
momento exato e com respeito.  Falou do poder do vereador e que trabalham 
com responsabilidade votando nos projetos e fiscalizando. Finalizou dizendo eu 
gostaria que esse colégio estivesse cheio de pessoas para discutirem os 
problemas principalmente na área de esporte e lazer que ainda falta muita 
coisa. Agradeceu a atenção de cada um e pediu que essas mensagens fossem 
levadas aos vizinhos para que fizessem uma grande transformação, pois o 
sucesso de cada localidade começa pelos munícipes. Em seguida usou a 
palavra o vereador Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e relatou que 
em Quaraçu um professor passou num concurso para trabalhar em Bom Jesus 
da lapa e semana passada foi empossado como vice-reitor na Universidade em 
Barreiras e ficou feliz por esse rapaz ser cria Da educação de nosso município. 
Disse ter ouvido atentamente a fala das pessoas que usaram a tribuna livre e 
parabenizou o povoado pelas conquistas e pelas lutas que travam. Alegrou se 
porque mesmo em tempos de dificuldades o Timóteo está de parabéns. Citou o 
distanciamento que os prefeitos tem com as localidades e com o povo e que 
essa é uma cobrança recorrente em todas as reuniões com o Executivo e ele 
acredita que há um planejamento agora para que isso aconteça mais 
frequentemente. Finalizou dizendo que a Policlínica Regional faz 21 marcações 
diárias e tem um ônibus que faz esse transporte. Disse ainda que a prefeita 
tem feito o melhor pelo povo e que tem lutado para que melhore cada dia mais. 
Em relação a coleta d elixo disse que a prefeita está preocupada e por essa 
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razão o caminhão deslocará uma vez por semana de Quaraçu para realizar 
essa coleta e que ele irá sentar com a administração local para definirem qual 
seria o melhor dia. Passando para as matérias constantes da Ordem do dia o 
senhor presidente propôs que votassem as indicações em bloco. Submeteu a 
discussão e votação a Indicação n 29, Indicação n 30, Indicação n 31, 
Indicação n 32, Indicação n 33, Indicação n 34, Indicação n 35 que foram 
discutidas pelos vereadores Arnaldo e Marcos que pediu para subscrever a 
Indicação n 33 e seguiu aprovada por todos, tendo externado o voto do 
presidente. Submeteu a discussão e votação a Emenda Modificativa n 01 ao 
Projeto de Lei n 44 que foi discutida pelo vereador Arnaldo e seguiu aprovada 
por todos tendo externado o voto do presidente. Submeteu a discussão 
votação o pedido de urgência urgentíssima do Projeto de Lei n 44 que foi 
aprovado por todos. Submeteu a discussão e votação o Projeto de Lei n 44 que 
foi discutido pelo vereador Arnaldo e seguiu aprovado por todos, tendo 
externado o voto do presidente. Mais nada a tratar o senhor presidente 
declarou encerrada a sessão marcando a seguinte para o dia 18 de outubro no 
Plenário da Câmara Municipal as 9:30 h e pediu que se encerrasse a presente 
Ata lavrada por mim Lorraine Draice Siqueira Viana que após lida e discutida 
segue aprovada e assinada pelos presentes.  

 

 

IVANO PEREIRA FRANÇA                         ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA  

        PRESIDENTE                                                              VICE- PRESIDENTE  

 

 ROBSON DE OLIVEIRA FREITAS                      EDIVALDO SANTOS DE JESUS   

        1° SECRETARIO                                                             2° SECRETARIO   

 

Vereadores presentes: 

1. _____________________________________________________________; 

2. _____________________________________________________________; 

3. _____________________________________________________________; 

4. _____________________________________________________________; 

5. _____________________________________________________________; 

6. _____________________________________________________________; 

_____________________________________________________________; 
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